

ÉDUCATION ■ Les membres de la DDEN de l'Allier se sont réunis samedi

La laïcité à l'école comme fer de lance

Les délégués départementaux de l'Éducation Nationale ont tenu samedi, à Saint-Yorre, leur assemblée générale annuelle.

Devant une soixantaine de personnes, la journée s'est ouverte sur une partie statutaire, avant de laisser place à un débat et plusieurs intervenants.

Parmi eux, Eddy Khaldi, Conseiller fédéral DDEN, il est l'auteur de l'ouvrage *ABC de la laïcité*. Son intervention a présenté le rôle de la laïcité dans l'histoire et la place qu'elle a aujourd'hui.

Refondation de l'école, « une impression d'inaccompli »

« En début de séance, nous avons adopté les différents rapports de nos administrateurs, et constaté la bonne qualité générale des équipements scolaires communaux du département, confie Jean Fonséré, président des



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. Le discours d'Eddy Khaldi, auteur de *ABC de la laïcité*, a retenu l'attention de la soixantaine de personnes présentes.

DDEN de l'Allier. Nous avons aussi exprimé notre impression d'inaccompli face à la réalisation des objectifs de la loi de refondation de l'école en 2013. C'est une réforme à laquelle nous avons pourtant cru. »

Afin d'anticiper l'avenir, des décisions ont été prises sur le court terme. « Les DDEN vont renouve-

ler leur engagement quadriennal à partir de 2017, précise Jean Fonséré. Dès la rentrée de septembre, une campagne de recrutement va être lancée. Le but étant de maintenir ou dépasser l'effectif de 400 délégués. Il place le département de l'Allier parmi les plus dynamiques. Ceci permettra, tout en restant fidèle à nos principes, de

relever les défis posés par la mutation de société que subit le système scolaire. »

Le public a pu, dans le même temps, consulter une exposition sur la laïcité réalisée par des élèves du lycée de Presles en 2005. Exposée la première fois pour le centenaire de la loi de 1905 sur la séparation de l'Église et de l'État, elle a été remise à jour en 2011. ■